

FOTO DEL RECUERDO

Los museos son entidades vivas que requieren de un constante cuidado para evitar que se petrifiquen en el tiempo. Aquí una foto del montaje y estructuración del Museo Regional de Guadalajara, en 1973. El inmueble tardaría tres años más en abrir sus puertas al público en 1976. El museo ocupa un edificio del siglo XVIII que, durante la guerra de Independencia, fue cuartel de las tropas insurgentes y cárcel de españoles. En 1918, bajo la dirección de Juan Ixca Farías (y con la ayuda del Dr. Atl), se inauguró como Museo de Bellas Artes y Etnología. Forma parte del INAH desde su creación en 1939. ■

